

Date:11/27/2023 18h30PM

Lever toujours matinal pour une petite séance relaxation dans le jardin ou un colibri de zémès vient me dire bonjour.

-

Ensuite départ vers Granada et ses Isletas. Nous y avions déjà été mais le lieu est tellement agréable qu'une redite n'en est pas vraiment une.

-

Nous voilà donc en barque (una plancha). Nous voyons une multitude d'aigrettes (neigeuse, tricolore, grande), des balbuzards pêcheurs, un bihoreau gris, un cassique de Montezuma, des hirondelles noires, des jacanas du Mexique, un pigeon à bec rouge, une sterne royale, une talève violacé et des tyrans (diadème et mélancolique). Cerise sur le gâteau, je réussis à prendre en vol un Martin pêcheur à ventre roux.

-

A la fin de la promenade, nous nous rapprochons d'une petite île où ont été implantés un petit groupe de singes araignés. Ils sont nourris par les pêcheurs locaux et surveillés au niveau sanitaire par un vétérinaire qui habite l'île d'en face. Clairement cela a été fait pour les touristes qui viennent mais au moins ils sont à l'abri des braconniers (même si je pense qu'ils seraient mieux dans leur milieu « normal »).

-

Nos allons ensuite manger au Mirador de Catarina qui se situe en haut du cratère Apoyo. La vue est fantastique avec en premier plan le lac de cratère, puis la ville de Granada, le Lac Cocibolca et le volcan Mombasho en arrière plan.

-

Nous prenons le sendero de los Mangos (sentier des manguiers) afin d'avoir plusieurs points de vue. C'est l'occasion pour moi d'emprunter mon premier pont suspendu! Je profite des vues plongeantes sur le lac de cratère pour faire quelques photos d'urubus noirs qui semblent jouer dans les ascendances des parois du volcan.

-

Au retour un colibri de Rivoli nous fait une démonstration de voltige.

-

Il est à présent temps de rentrer à Managua!

